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Fallo de la sentencia de XXX

Versión lectura fácil

¿Qué es este documento?

Este documento es la sentencia sobre la petición de tu madre

de una rehabilitación de la patria potestad.

Una sentencia es la decisión final de un juez sobre un juicio.

En esta sentencia un juez ha decidido

que hay diferentes situaciones en tu vida,

en las que necesitas apoyo de tus padres, como tutores,

para proteger tus intereses y tus derechos.

Situaciones en las que necesitas apoyo de tus padres,

según el juez:

1. Decidir dónde quieres vivir.

2. Dar tu permiso para cualquier tratamiento médico, psiquiátrico o de cirugía.

3. Firmar contratos, préstamos y donaciones de dinero

o cualquier otra actividad con dinero o con tu patrimonio.

En el caso de que tú quieras vender una casa,

tus tutores tendrán que pedirle autorización al juez.

4. Firmar contratos o hacer negocios que te afecten a ti o tu patrimonio.

5. Utilizar armas o vehículos.

Rehabilitación Patria

Potestad: es la medida

legal por la cual tus padres

recuperan los derechos

como tus tutores,

aunque ya tengas 18 años.

Esto lo solicitan a un juez

tus propios padres para

darte apoyo y proteger tus

intereses y derechos.

Patrimonio: dinero y

pertenencias de una

persona.
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Quiénes son tus tutores, según el Juez.

Para apoyarte en estas situaciones,

aunque seas mayor de edad,

el Juez ha decidido que tus padres sean tus tutores.

Tus padres te apoyarán en las situaciones

que te hemos explicado antes.

¿Qué pasa si no estoy de acuerdo con esta sentencia?

Si no estás en de acuerdo con esta sentencia

puedes intentar cambiarla.

Tienes que hacer un recurso de apelación.

Este recurso es un documento en el que explicas

por qué no estás de acuerdo con la sentencia.

Para redactarla puedes pedir ayuda a tu abogado o procurador.

Antes de presentarlo debes pagar 50 euros

en la cuenta de consignaciones del juzgado

que te envía esta sentencia.

Tienes de plazo 20 días, desde que el juez

comunique esta sentencia.
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Cuenta de

consignación: es la

cuenta que tiene el

juzgado para depositar

el dinero de las

personas que necesitan

hacer un pago.


